

ATHLÉTISME. Championnats d'Europe de cross-country à Hyères.

Miellet-Palcau, duo ambitieux

Deux Ducistes porteront ce dimanche le maillot tricolore, avec dans le viseur une médaille par équipes, en espoirs et en juniors.

Séparés pour les cross de sélection, les Dijonnais Alexis Miellet et Fabien Palcau se retrouvent sur le même parcours ce dimanche, pour tenter de décrocher un podium par équipes avec l'équipe de France.

Pour Alexis Miellet, la mission ne sera pas évidente en espoirs car il devra ferrailer avec des athlètes qui ont deux ans de plus que lui. « En individuel ce sera un peu compliqué », souligne son entraîneur au DUC, Rémi Geoffroy, « mais par équipes, Alexis sera précieux pour les Bleus car le niveau de l'équipe est relativement homogène. Pour preuve, il n'était qu'à une vingtaine de secondes du meilleur Français lors des sélections du côté du Mans. »

La forme est là pour Miellet, mais elle l'est aussi pour Fabien Palcau, qui a pu déjà se familiariser avec le parcours lors des sélectives disputées sur l'hippodrome de Hyères. Au sein de l'équipe juniors, le Dijonnais aura d'ailleurs une belle carte à jouer.

La Turquie favorite en seniors

« Il avait fini 12^e l'an dernier à Samokov (Bulgarie) sur un parcours qui lui convenait », rappelle Rémi Geoffroy. « Et si le parcours est peut-être



Alexis Miellet (à gauche) et Fabien Palcau représenteront le DUC ce dimanche lors des championnats d'Europe à Hyères. Photos Jérémie Blancféne



moins favorable à ses qualités cette année, il est beaucoup plus fort et peut donc viser un top 10. »

Peut-on rêver un peu plus haut ? Rémi Geoffroy préfère être prudent. « Le champion d'Europe italien (*Crippa*) et le Suisse Julien Wanders (*champion de France aux*

Mureaux) sont au-dessus pour moi. Après si ça veut rigoler, il peut s'approcher du top 5, mais la meilleure chance est surtout collective. »

En effet, à Toulon, il y a trois semaines, les juniors français avaient fait jeu égal avec les juniors italiens, favoris pour le titre européen. Il faut dire

qu'avec Fabien Palcau, Baptiste Mischler, Maxime Huber-Mossbrugger et Mohamed El Bouajaji, la France possède un quatuor de très grande qualité.

Chez les seniors, le challenge s'annonce relevé pour les Bleus, puisque les Turcs d'origine kenyane, Polat Kemboi

« La France peut aller chercher l'or par équipes en juniors. »

Rémi Geoffroy, entraîneur du DUC

Arikan et Ali Kaya, premier et deuxième en 2014, sont annoncés au départ. L'équipe d'Espagne sera aussi très dangereuse avec Alemayehu Bezaheh (3^e en 2014), mais aussi Ayad Lamdassem, chronométré en 1h03'02" au semi au mois d'octobre, et Ilias Fifi.

L'équipe de France comptera sur Florian Carvalho, Morhad Amdouni et Timothée Bommier, à leur avantage lors du cross de sélection, alors que le champion de France 2015, Hassan Chahdi, malade, a dû déclarer forfait.

Côté féminin, la France comptera sur Sophie Duarte, championne d'Europe en 2013, et Clémence Calvin, vice-championne d'Europe du 10 000 m en 2014.

Si la perspective de courir sur un hippodrome peut faire penser à un parcours "facile", les organisateurs ont pimenté l'épreuve avec cinq buttes artificielles (de trois mètres de hauteur et dix de longueur), trois troncs d'arbre à franchir, ce qui devrait favoriser les spécialistes du steeple, et un passage particulièrement en-sablé d'une quinzaine de mètres.

ANTHONY PROST

HANDBALL. Amical féminines.

Le CDB au tournoi de Saint-Gall

Les joueuses dijonnaises disputent ce week-end le traditionnel tournoi de Saint-Gall (Suisse), avec une première rencontre programmée samedi matin à 10 heures. Les matches vont s'enchaîner sur le format deux fois vingt minutes, et ce sera l'occasion pour l'entraîneur Christophe Marchal de faire une large revue d'effectif. Lors de ce tournoi, où on retrouve les équipes de TuS Metzingen (Allemagne), HC Leipzig (Allemagne),

Zork Jagodina (Serbie), RK Zagorje (Slovénie) et le LC Brühl (Suisse), le technicien donnera du temps de jeu à plusieurs joueuses qui évoluent habituellement en nationale 2 avec la réserve. Ainsi, Kenza Houlet, Fanny Millot et Manon Gravelle seront du voyage, aux côtés de toutes les internationales non retenues par le Mondial (Skolkova et Hornakova, Pidpalova, Pantic). De retour sur Dijon lundi, les joueuses du CDB dispute-

ront ensuite la revanche du derby de Noël face à Besançon le jeudi 17 décembre à 20 heures à Dole. Avant une trêve de dix jours (du 18 au 28), et une reprise le lundi 28 pour préparer au mieux la venue de Metz le 6 janvier.

A.P.

LE GROUPE DIJONNAIS

Gardiennes : Pantic, Tubio, Leborgne.
Joueuses de champ : Sylla, Ribeiro, Moretto, Millot, Gravelle, Bouchard, François, Pidpalova, Lathoud, Skolkova, Hornakova, Lahcene, Houlet.

ATHLÉTISME. Trail.

Meursault en version nuit

Le club Rougeot Beaune triathlon propose samedi soir son Trail baptisé "Meursault by night", qui disputera sa troisième édition.

Si le trail de nuit de 14 km (lampe frontale obligatoire) s'élancera de la place de l'église à 18 heures, il quittera vite les chemins goudronnés pour partir vers le Saint-Christophe et s'enfoncer dans la forêt.

Si les athlètes du club

beaunois seront plutôt dans l'organisation que dans la course, il est à prévoir que le niveau sera relevé car déjà quelque 500 coureurs sont inscrits.

Il sera toutefois possible de s'inscrire encore le jour de la course.

Une épreuve jeunes de 4 km pour les minimes et les cadets est également au programme et s'élancera à 18h05.

A.P.